

Natürliche Feinde



Die Bedrohungslage durch Fressfeinde ist bei Eulen ganz unterschiedlich.

Ausgewachsene Groß-Arten wie der Uhu oder die Schneeeule haben kaum bis gar keine natürlichen Fressfeinde. Kleinere Arten wie der Steinkauz dagegen, werden sowohl von anderen Eulen, als auch von Greifvögeln, Katzen oder Mardern gejagt.

Eine Gefahr, die indes allen Arten droht, ist die Plünderung der Nester oder die Tötung der Jungvögel. Füchse, Marder oder bei Bodenbrütern sogar Wildschweine stellen hier eine enorme Bedrohung dar.

Eine weitere Bedrohung oder zumindest eine Besonderheit ist der sogenannte "Eulen-Hass" von Vögeln. Begegnen Vögel wie Krähen oder Drosseln ihrem Fressfeind, reagieren sie sofort enorm aggressiv und greifen die Eule an.